

Fecha 12.06.2014	Sección Mexico al instante	Página 8-9
----------------------------	--------------------------------------	----------------------

Cumple Borge Angulo con obras de infraestructura

**QUINTANA ROO**

REDACCIÓN

Con el apoyo total del presidente Enrique Peña Nieto, Quintana Roo seguirá invirtiendo más recursos en obras de infraestructura básica en Felipe Carrillo Puerto, que brinden a las familias mejor calidad de vida, manifestó el gobernador Roberto Borge Angulo.

El jefe del Ejecutivo reveló que en ese municipio considerado corazón de la Zona Maya de Quintana Roo, los gobiernos del estado y federal invierten 87 millones 920 mil pesos en obras de agua potable, domos deportivos y desayunadores escolares, entre otras, en apoyo a la Cruzada Nacional contra el Hambre que impulsa el presidente Peña Nieto.

La atención a las familias de la Zona Maya es prioridad. Vamos a seguir haciendo esfuerzos presupuestales y con el apoyo de la Federación invertiremos más recursos en obras sociales —manifestó.

El Gobernador refirió que los gobiernos del Estado y Federal han aplicado más de 56 millones 605 mil pesos en obras de agua potable; también se invierten 12.9 millones de pesos en calles y caminos rurales, 11.2 millones en infraestructura educativa y 7 millones

97 mil pesos en domos deportivos.

Por su parte, el secretario de Finanzas y Planeación, Juan Pablo Guillermo Molina, destacó que con esos recursos se han realizado ampliaciones en el sistema de agua potable y de distribución.

También se instalaron tomas domiciliarias en beneficio de 7 mil 400 habitantes de 15 comunidades de ese municipio y se financian los estudios y proyectos del drenaje sanitario.



Hasta el momento se han invertido más de 87 mdp en obras de agua potable.

